
Liebe Abiturientinnen und Abiturienten, 
sehr geehrte Aussteller und Partner, 
liebe Gäste, 

herzlich willkommen zur Abizukunft 2025! Es freut mich sehr, Sie zu dieser wichtigen 
Veranstaltung einzuladen und zugleich begrüßen zu dürfen, die nicht nur eine 
Berufsinformationsmesse, sondern auch eine wertvolle Informationsplattform für den 
Übergang von der Schule in die berufliche Zukunft darstellt. 

Für viele von Ihnen ist das Abitur ein entscheidender Schritt, um die Weichen für die Zukunft 
zu stellen. Aber wie geht es nun weiter? Studieren, eine Ausbildung beginnen oder vielleicht 
beides miteinander verbinden? Die Möglichkeiten sind vielfältig, und genau hier setzt die ABI 
Zukunft an. Sie bietet Ihnen die Chance, direkt mit Hochschulen, Unternehmen und anderen 
Institutionen in Kontakt zu treten und sich so über die zahlreichen Wege zu informieren, die 
Ihnen offenstehen. 

Nutzen Sie diesen Tag, um Fragen zu stellen, neue Perspektiven zu gewinnen und sich 
inspirieren zu lassen. Die Entscheidung, welche Richtung Sie nach dem Abitur einschlagen, 
ist nicht immer einfach, aber sie ist von großer Bedeutung. Es ist eine Chance, die eigene 
Zukunft zu gestalten, und die Verantwortlichen der ABI Zukunft möchten Sie dabei 
unterstützen. 

Ich danke allen, die zu der Organisation und zum Gelingen der ABI Zukunft in den 
Emslandhallen beitragen. Allen voran dem Veranstalter der JF Messekonzept GmbH sowie 
allen Ausstellerinnen und Ausstellern.  

Ich wünsche Ihnen allen einen spannenden und erfolgreichen Tag und viele wertvolle 
Gespräche. 

Mit besten Wünschen 
 

 

Dieter Krone 
Oberbürgermeister 

 


